



Las Bodegas Ferreira acogen una exposición de la Colección de Serralves

Nota de Prensa, 7 de mayo de 2025 – Porto Ferreira y la Fundación de Serralves vuelven a unir sus fuerzas para celebrar dos pilares fundamentales de la cultura portuguesa: el arte y el vino. En el ámbito del programa “Coleção de Serralves fora de portas”, está patente en las Bodegas Ferreira, en Vila Nova de Gaia, la exposición “Linhas de Vento: Percursos Artísticos na Natureza”, una experiencia que convida a los visitantes a explorar nuevas perspectivas sobre el territorio y paisajes de Duero, a través del arte contemporánea.

Comisariada por Joana Valsassina, esta exposición colectiva integra obras de cuatro artistas de renombre – Ângelo de Sousa, Fernando José Pereira, Fernando Lanhas y Richard Long – cuyas creaciones tienen la naturaleza y la interacción con el espacio exterior como fuentes de inspiración. Las piezas expuestas acompañan el recorrido de la visita de las Bodegas, estableciendo un diálogo sutil y sorprendente con el ambiente donde, desde hace varias décadas, reposan algunos de los Vinos de Oporto más prestigiosos de la marca. La presencia de estas obras en las Bodegas Ferreira refuerza el compromiso de Sogrape y de la Fundación de Serralves por acercar el arte a nuevos públicos, valorando la accesibilidad cultural y promoviendo encuentros insólitos entre tradición y contemporaneidad.

Esta es la tercera vez que Porto Ferreira se asocia a la Fundación de Serralves, en el marco de este proyecto que pretende llevar el acervo de la Fundación a lugares singulares en todo el país. En esta edición, la exposición “Linhas de Vento: **Percursos Artísticos na Natureza**” evoca simbólicamente el vínculo entre la historia del Vino de Oporto y los caminos trazados por Dona Antónia en el paisaje del Duero, una fusión entre memoria, identidad y creación artística. La experiencia ofrece, así, una nueva dimensión a la visita a las Bodegas, transformándola en una experiencia cultural y sensorial que sorprende, tanto a los visitantes habituales, como a quienes descubren el espacio por primera vez.

“Esta iniciativa refuerza la ya larga relación entre la Fundación de Serralves y Sogrape. Poder ver cómo dos artes –el arte de envejecer el vino y el arte contemporánea – cohabitan en un espacio tan emblemático como son las Bodegas Ferreira, rindiendo un homenaje a Dona Antónia y al Duero, es algo que nos llena de orgullo, ya que se trata de una Casa que siempre valora y promueve la cultura”, afirma Raquel Seabra, Administradora de Sogrape.

Para saber más, por favor contacte con:
Janine Alves – janine.alves@sogrape.pt
www.sogrape.com



Sea responsable. Beba con moderación.





Las obras están patentes en varios lugares a lo largo del recorrido de la visita, como por ejemplo el hall de la Cruz y la sala de catas. Durante la visita, quienes pasen por allí, tendrán la oportunidad de conocer espacios emblemáticos como la Casa de Dona Antónia, donde se conservan documentos históricos y objetos personales que evocan la vida de una de las figuras más destacables de la región del Duero, así como un área totalmente dedicada al patrimonio Vintage de Ferreira, que atraviesa tres siglos de historia.

La exposición “Linhas de Vento: Percursos Artísticos na Natureza” podrá visitarse diariamente, entre las 10h00 y las 18h00, en las Bodegas Ferreira, en Vila Nova de Gaia, mediante la adquisición de entrada para la visita a las Bodegas.

Sobre Porto Ferreira:

Fundada en 1751 por los Ferreira da Régua, Porto Ferreira se mantiene en manos de familias portuguesas desde aquella época.

El período transformador para la prosperidad de la marca tuvo lugar cuando Dona Antónia Adelaide Ferreira, cuarta generación de la familia fundadora, asumió las riendas del negocio. Con un espíritu emprendedor y una tenacidad sin igual, Antónia Adelaide Ferreira impulsó cambios significativos en la región y en el sector del Vino de Oporto, cuyos hechos siguen siendo recordados y celebrados hoy. En homenaje a su legado, el nuevo puente sobre el Río Duero, que unirá Oporto y Vila Nova de Gaia, tendrá su nombre, perpetuando su importancia en la historia del vino.

Adquirida en 1987 por Sogrape, Porto Ferreira ha sabido combinar la evolución tecnológica con el respeto absoluto por los métodos y prácticas tradicionales, garantizando una producción de Vino de Oporto de alta calidad.

Para saber más, por favor contacte con:

Janine Alves – Janine.alves@sogrape.pt

www.sogrape.com



Sea responsable. Beba con moderación.

